

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Permasalahan di suatu perusahaan timbul dikarenakan tuntutan dunia kerja yang semakin ketat. Kemajuan teknologi pada abad modern ini khususnya komputer telah membawa dunia baru dalam menanggulangi segala kendala yang dihadapi dalam mengolah dan menyimpan data (Muttaqin, Chairul, & Deddy, 2013). Salah satu usaha yang diterapkan oleh program studi informatika Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Katolik Musi Charitas (FST UKMC) untuk mempersiapkan tenaga kerja yang terampil dan handal adalah melalui mata kuliah Kerja Praktik. Melalui kegiatan kerja praktik, mahasiswa dapat mengembangkan pengetahuan yang dimiliki mengenai dunia kerja tidak hanya melalui teori saja. Mahasiswa dapat menerapkan ilmu pengetahuan teknologi dan informasi yang didapatkannya saat perkuliahan dalam kerja praktik ini. Selain itu, perusahaan tempat mahasiswa kerja praktik juga dapat terbantu karena mahasiswa membantu mengatasi permasalahan dalam menyelesaikan pekerjaan di perusahaan serta perusahaan dapat mengikuti perkembangan teknologi yang semakin canggih.

Salah satu perusahaan yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa program studi informatika FST UKMC mengenal dunia kerja adalah PT. Kanisius Pemasaran Palembang (KPP). PT. Kanisius Pemasaran Palembang merupakan kantor pemasaran dari Penerbit-Percepatan PT. Kanisius yang berlokasi di Jl. Cempaka 9, Deresan, Yogyakarta. Penerbit-Percepatan PT. Kanisius adalah kantor pusat yang bertugas untuk mencetak, menerbitkan, dan mendistribusikan semua buku ke seluruh Indonesia melalui kantor-kantor pemasaran. Penerbit-Percepatan PT. Kanisius memiliki 5 kantor pemasaran yang tersebar di pulau Sumatera dan Jawa yaitu PT. Kanisius Pemasaran Bandung, PT. Kanisius Pemasaran Jakarta, Takom Katedral Jakarta, PT. Kanisius Pemasaran Surabaya, dan PT. Kanisius Pemasaran Palembang (Kanisiusmedia).

KPP berlokasi di Jalan Lintas Barat Sukabangun II, Ruko G.3 Kelurahan Sukajaya Kecamatan Sukarami sudah menggunakan komputer dalam kegiatan

transaksi penjualan, terutama dalam proses penginputan data buku dan laporan, tetapi dalam proses pengecekan stok persediaan buku belum dilakukan secara terkomputerisasi sehingga pegawai dibagian gudang tidak mengetahui atau mengalami kesulitan dalam mencari jumlah buku yang dibutuhkan akibatnya ketika ada pemesanan buku dari *customer* pegawai gudang harus melihat kembali stok persediaan buku di gudang.

Karena sistem pengecekan jumlah ketersediaan buku harus dilakukan dengan menanyakan langsung kepegawai gudang tanpa ada mekanisme pencatatan jumlah buku secara komputerisasi dari pihak *administration* akibatnya pencarian buku lama, dan jumlah buku yang dibutuhkan tidak pasti maka untuk mengatasi permasalahan tersebut dilakukan analisis sistem inventori buku di KPP agar memudahkan pegawai *administration* untuk mengetahui jumlah persediaan buku.

Berdasarkan Latar belakang diatas penulis mengambil judul “**Analisis Inventori Buku di PT. Kanisius Pemasaran Palembang**”.

1.2 Tujuan

Tujuan dari adanya kegiatan kerja praktik ini adalah mengusulkan pembuatan aplikasi inventori buku di KPP.

1.3 Manfaat

Berdasarkan tujuan yang ada, manfaat dari kegiatan kerja praktik ini adalah mempermudah dan mempercepat *administration* dalam pengecekan buku.

1.4 Waktu Pelaksanaan

Kegiatan kerja praktik pada PT. Kanisius Palembang dimulai pada tanggal 4 April s.d. 24 Mei 2017 dengan waktu pelaksanaan pada pukul 13.00 s.d. 16.30 WIB.